
ALUMNOS DEL LICEO GABRIELA MISTRAL DE NATALES CUENTAN CON MODERNO LABORATORIO DE IDIOMAS.

Alcalde de Natales, junto a Concejales, Corporación Municipal y comunidad educativa inauguraron oficialmente el laboratorio que permitirá a los alumnos aprender idiomas como Inglés, Francés y Chino Mandarín.

Con una ceremonia realizada en el hall del Liceo Gabriela Mistral de Puerto Natales, se entregó de manera oficial a los alumnos y alumnas el Laboratorio de Idiomas, actividad que estuvo liderada por el Alcalde de la comuna, Fernando Paredes Mansilla, acompañado de los concejales: Ana Mayorga y Herminio Fernández; el secretario general de la Cormunat, Alejandro Velásquez; la directora de educación comunal, Silvia Ramírez; el director del establecimiento, Luis Andrade; profesores y alumnos.

El nuevo laboratorio de idiomas que significó una inversión cerca a los \$ 85 millones, proyecto elaborado por la Ilustre Municipalidad de Natales y financiado por el Gobierno Regional. La moderna plataforma que permitirá a los alumnos y alumnas potenciar, aún más, el aprendizaje del francés, inglés y chino mandarín, idiomas que ya son parte de la malla curricular del Liceo.

“Nuestros estudiantes se han destacado en reiteradas ocasiones por el buen manejo de otros idiomas, incluso alumnos han viajado al extranjero para seguir perfeccionándose. Este proyecto seguirá fomentando el aprendizaje y práctica de un segundo o tercer idioma, hecho muy significativo para su futuro laboral, en especial en una ciudad turística que requiere cada día más trabajadores que manejen idiomas”, comentó el director del Liceo Gabriela Mistral.

En tanto, el Alcalde de Natales aseguró que los 40 computadores de última generación, poseen un programa destinado para el aprendizaje interactivo de los idiomas, “el concejo Municipal y la Corporación, estamos muy complacidos de entregar esta gran herramienta de aprendizaje a los alumnos y alumnas del Liceo Gabriela Mistral, estamos seguros que será aprovechada por los jóvenes”, aseguró el Edil.

Fue la alumna de cuarto medio, Denisse Aguilante, quien agradeció en nombre de los estudiantes, “solo tenemos palabras de agradecimiento para todos aquellos que hicieron posible que hoy contemos con esta nueva herramienta de aprendizaje, moderna y interactiva, que potenciará aún más nuestras capacidades”, comentó.

